



会員の皆様方へ

ホームステイ・イン津実行委員会

日頃は「ホームステイ・イン津実行委員会」の事業にご理解とご協力を頂き、厚くお礼申し上げます。昨年4月に開催された総会以降、役員と約30名の協力者の皆さんを中心に各事業を進めてきました。新旧会員の入れ替えもあります。現在156名の会員数となっています。ホームステイやセカンドホームのホストを多くの方に体験していただきました。外国人に接する機会がますます増えて来る中、草の根交流で身近に外国の伝統や文化に触れていただくことで国際交流が深まっていくことが何よりの願いです。ホームステイでは子供達に良い経験になったと感想が寄せられています。一年を振り返り次年度もより充実した活動にしていきたいと思っております。皆さまのご協力をお願いします。

会長 井早 照彦、副会長 工藤 裕子、事務局長 辻井 信二、会計 細石ますみ、監事 高山 京子  
 運営委員 猪俣 宣則、加藤 美雪、倉田 真吉、高月 美幸、横山 久美、吉岡美智子 顧問 植田 賢一

## 2018年度を振り返って

### 2月 第26回ワイワイガヤガヤフェスタ

第27回ワイワイガヤガヤフェスタは2020年2月中旬開催予定

「歌と踊りで世界は一つ」を合言葉に12カ国12組の皆さんが熱演しました。



リハーサル後にインタビューした時は、みなさんシャイで礼儀正しい「外国人」としてふるまってみえましたが、本番で歌ったり踊ったりしている姿は、本当に楽しそうで自由にのびのびしていて、まるで昔からよく知っている「お友達」のようでした。ワイワイガヤガヤフェスタには、すべての人を「地球人」として結びつける力があり、そこには音楽が欠かせないのですね。(司会 海住さつきさん)

### 7月 ロシア料理 講師 ヲビアの留学生姉妹さん

料理交流会は会員相互の交流事業で、各国の留学生や在住外国人を講師に招き、お国自慢の料理をみんなで作って賞味する楽しい催しです。

### 3月 ベトナム料理 三重大留学生 アンチャム、ニャットリン、ダオさん



### 掲示板

- ・ゴールデンウィークホームステイ 4月27日(土)～4月30日(火) ホストファミリー募集中
  - ・総会の開催 4月13日(土)13時 アト津4F研修室
- 総会終了後15時からゴールデンウィークホームステイの説明会

5月 名古屋・三重・鈴鹿大学留学生のホームステイ  
 5月連休のホームステイは中国、韓国、ミャンマー、ベトナム、カンボジア、台湾の6カ国の留学生16名がホームステイし、ホストファミリーと楽しいひと時を過ごしました。お別れパーティではファミリーが楽しい出し物や、出来事を披露し会場をわかししました。永く交流が続いていけば幸いです。



### 6月・11月 三重大留学生のセカンドホーム



対面式には前期は5名、後期には15ヶ国20名が参加

三重大には多くの留学生がやって来ます。馴れない環境で不安を抱くこともあると思いますが、セカンドホームプログラムで寄り添うことによって心の支えになっています。20年で530人余受け入れました。

あなたの力を  
お貸し下さい。  
会の運営に  
参加しませんか。

### 10月 津祭り協賛フリーマーケット



今回も皆さんにたくさんの品物を提供いただきありがとうございます。スタッフの元気な呼び込みで、早い時間にほぼ完売しました。

### 11月 国際交流デー



着物の着付けは留学生には特に人気があり申込者が殺到し、スタッフは汗だくで着付けをしました。

現在、約30名の皆さんが協力者として登録、参加できる行事にスタッフとして活躍していただいています。